

## Séjour en Corée, II

Nous avons commencé notre découverte de la Corée par la capitale, Seoul, et son palais royal, Gyeongbokgung. Contrairement aux châteaux français construits tout en hauteur et en un seul bâtiment, celui-ci était constitué de plusieurs bâtiments répartis dans différentes enceintes. Le changement de la garde est impressionnant. A Seoul nous avons aussi visité des marchés, le Musée National de Corée et la Seoul Tower où nous avons admiré la vue sur la ville à la tombée de la nuit.



Pour clôturer notre séjour à Seoul nous avons eu l'occasion exceptionnelle de visiter KBS, la première chaîne de radio et de télévision en coréenne. Nous avons pu voir les plateaux, les studios, les équipes et découvrir les effets spéciaux.

Ensuite nous sommes arrivés à Suwon où se trouve notre lycée partenaire.



Nous avons rencontré nos correspondants. L'accueil était très chaleureux. Ils nous ont permis de découvrir leurs activités comme le Tae Guen Do, la cuisine coréenne, les tambours et la K-pop, musique et danses pop de Corée.

Jennifer

Dans les familles coréennes l'accueil est extrêmement chaleureux. Nous avons vu un festival avec des danses traditionnelles et des costumes époustouffants.



Benoit